

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe "ZEITUNG FÜR GERNSHEIM" Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

28. Jahrgang

11. Juli 2007

Nummer 28

## Stockstädter Sportschützen Landesmeister des BDS

Bei den in Bürstadt ausgetragenen, Hessischen Landesmeisterschaften des Bundes Deutscher Sportschützen (BDS) in den Langwaffendisziplinen, konnten die Teilnehmer der SG Stockstadt fünf Meistertitel erringen.

In der Schützenklasse des Präzisionsschießens mit dem Dienstsportgewehr wurde Rene Schnappenat seiner Favoritenrolle gerecht und gewann souverän die Landesmeisterschaft. In der gleichen Disziplin der Altersklasse stand ihm sein Vereinskollege Jürgen Höpfner nicht nach. Auch bei diesem Wettbewerb ging der Titel an die BDS Gruppe der SSG.

Seine zweite Meisterschaft erzielte Rene Schnappenat beim Präzisionsschießen mit dem Selbstladesportgewehr. Im Zeitserienwettbewerb konnte sich Emil Piller über seine Hessenmeisterschaft freuen. Eine überzeugende Vorstellung lieferte Robert Bonifer mit dem Unterhebelrepetiergewehr in der Intervalldisziplin. Er dominierte die Konkurrenz und ließ keinen Zweifel an seinem Sieg aufkommen.

Abgerundet wurden die Titelgewinne durch weitere Podestplätze der Stockstädter Schützen. Damit ist die BDS-Abteilung der SSG eine der erfolgreichsten BDS Gruppen Hessens. Robert Bonifer und Rene Schnappenat haben sich für die Deutschen Meisterschaften, die im Oktober 2007 in Philippsburg ausgetragen werden, qualifiziert.

## Bogenschießen für Anfänger

Stockstadt - Die SG Stockstadt bietet ab Mittwoch (11. Juli) für Anfänger und /oder Wiedereinsteiger, Übungsstunden zum Erlernen des Bogenschießens an.

Die Übungsleiter Peter Wasem (C-Lizenz) und Rainer Rossmann werden jeweils am Mittwoch, von 16 Uhr bis 17 Uhr, oder nach Absprache, und

am Samstag von 15 Uhr bis 18 Uhr die Teilnehmer betreuen. Ob man mit dem Langbogen, dem Recurvebogen oder dem Compoundbogen diesen Sport ausüben möchten, kann mit den Übungsleitern vor Ort besprochen werden. Jeder Teilnehmer muss im Besitz einer Haftpflichtversicherung sein.